



**COHEN Marie-Laure**

CONSULTANTE

### **Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?**

Le Fonds Social Juif Unifié, mon association de cœur, une maison que je connais bien. Depuis toujours militante, hier professionnelle en dirigeant sa branche sud et aujourd'hui fraîchement élue je souhaite porter le flambeau de la jeunesse au-delà de Marseille. L'ampleur de la mission à accomplir est immense depuis le 7 octobre. Porter les 4 piliers du FSJU dans un temps immédiat et lutter plus encore contre l'antisionisme et l'antisémitisme. Et dans un temps plus long, former et préparer notre jeunesse, car notre avenir en dépend. Se professionnaliser et construire un nouveau logiciel pour notre communauté. Le FSJU est plus qu'une fédération, il doit devenir un Syndicat référent urbi et orbi.

### **Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?**

Administratrice de la Radio Juive de Marseille (RJM).

Fondatrice et Directrice de l'action étudiante G4 Impact de l'école d'ingénierie en Informatique, l'Institut G4 (permettre aux étudiants de s'inscrire dans des actions citoyennes et altruistes en marge de leur formation).

### **En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?**

A ceux qui me connaissent, vous savez que le sujet de la Jeunesse me tient à cœur. Vous savez ce que j'ai initié, avec NOÉ dans le Sud, pour prendre le pouls des jeunes : post-covid, ou en manque de repères, qu'avaient ils à nous dire ? « Bien dans sa tête, bien dans son assiette » avait permis de les fédérer, première marche pour être au plus près de leurs préoccupations. Mais le 7 octobre a tout bouleversé et nous oblige à un nouveau souffle, une nouvelle vision pour eux. La grande enquête jeunesse initiée, bon point de départ pour écrire une nouvelle partition, pour entendre leurs aspirations, les former et donner les clés d'un monde qui les attend. Ils sont notre relève et notre responsabilité ! C'est le « New Deal » de NOÉ. En être le porte-parole national est mon ambition.

### **Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?**

Il y a plusieurs objectifs à poursuivre :

Des actions structurelles autour des 4 piliers du FSJU,

et des actions plus court-termistes comme :

D'abord la professionnalisation de l'ensemble des associations fédérées, pour résister à la vague de restrictions sévères des subventions publiques qui arrive.

Ensuite, la formation pour servir de manière éclairée et conscientisée notre cause. Etre élu, c'est être un ambassadeur informé et au fait de l'ensemble des programmes portés par le FSJU. La formation, c'est aussi celle des jeunes, les racines de demain, agir au plus près avec Noé.

Enfin continuer à agir vite dans l'urgence pour les plus démunis, les plus fragiles et les plus exposés

### **Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?**

Mon ambition pour notre jeunesse :

Face aux défis de l'antisémitisme et de l'antisionisme, tant de l'extrême droite que de l'extrême gauche en France, former, conscientiser pour agir :

Par l'éducation et la sensibilisation : avec des programmes ouverts dans la cité.

Par le dialogue Intercommunautaire : dialogue ouvert et honnête avec d'autres communautés pour renforcer les liens et construire des ponts d'entente.

Par un leadership Positif : en détectant les talents et les compétences de la relève.

Par des Actions Juridiques légales : pour nous défendre et combattre toute forme de discrimination.

Par une Collaboration Internationale : travailler en collaboration avec des organisations internationales et des communautés juives du monde entier pour partager idées et bonnes pratiques.